

GRASS ROOTSに 名を刻め！

— RESPECTから始める冒険 —

その88 (R05.12.05)

～ 気を付けて、歯磨き～

給食後に歯磨きをする光景が戻って来ました。いつまでも、健康な歯でいられることは大切なことです。

昔と違って、「虫歯を治療する」から「虫歯を予防する」に変化しています。だからこそ、しっかり歯を磨くこと、間食等に気を付けることが大切になります。

最近、気になっていることがあります。歯のブラッシングが終わり、口をゆすぐ水道に向かうときのことです。歯ブラシをくわえたまま、移動する子供がいます。もし、途中で転んでしまったら、大きな事故につながります。

思い出すことは、綿菓子を食べていた男の子が転倒をして、割り箸が喉を深く突き刺してしまった事故のニュースです。

安全な生活をするためにも、学校でも指導をしていきます。ご家庭でも、危険性について伝えていただければと思います。よろしくお願ひいたします。



見つけたよ! RESPECTにあふれる景色

【12月 4日（月）】実習生の手紙

(前略)冒険の地図の取り組みからは、子供たちに夢や目標に向かって励んで欲しいとい熱い思いを感じ取ることができました。

私も、今この瞬間を夢に向かって励もうと決心できたと同時に、私の夢と向き合う姿によって、子供たちに何かよい影響を与えることができたらうれしいです。(後略)

【12月 5日（火）】6年生の一言

家庭科の授業で、ナップサックづくりの振り返りをしました。

最初に、タブレットで、作ったナップサックの写真を撮りました。その後、スマイルネクストで配信された振り返り用紙に、画像を貼り付けました。

ミシンが使えるか不安でしたが、コツを教えてもらったのでしっかり使えました。

上手に作れたので、これから使っていきたいと思います。